





EL PAÍS, martes 6 de marzo de 2001

• Diabetes y coronarias

Unos 135 millones de personas en el mundo están diagnosticadas de diabetes, cifra que previsiblemente ascenderá a 300 millones en 2025. El padecer esta enfermedad metabólica triplica las posibilidades de sufrir un accidente cardiovascular y coronario (angina de pecho, infarto de miocardio y muerte súbita). Según un estudio epidemiológico realizado en Valencia sobre una población de 1.882 diabéticos y con la participación de 90 médicos de atención primaria, endocrinólogos e internistas, el 20% de estos pacientes padece enfermedad vascular periférica, el 18,1% sufre enfermedad coronaria, el 16,8% tiene retinopatía diabética y el 11%, enfermedad cerebrovascular. Se observa también que el 58,9% padece hipertensión y el 57,3% dislipemias o alteraciones de los lípidos. – M. S.

Servimedia: P° General Martínez Campos, 46 - 5°B. 28010 Madrid. Tlf: 91.391.39.31. Fax: 91.391.39.32/33. Web: www.servimedia.es.